

Marion, Illinois.,
Noviembre 13 de 1980
Jueves.

Querido hermano Guille:

Ayer recibí la tuya, así como también el folleto sobre el Instituto. Dejame decirte que lo encuentre formidable. Yo sabía que ellos estaban bien posicionados pero no tanto! Aquí también te envío algunos "clippings" sobre ellos que los considero interesantes. Hoy precisamente, también se los envío a nuestros abogados (Paul).

Sí, ya había recibido las mociones para la fianza y demás documentos que me habían enviado los abogados. También ayer recibí el "brief" del Gobierno y lo encuentre muy bueno! De pinga el caso! Mike me dice -muy laconicamente- "It is well written but typically misleading". No te tengo que decir que, se me cayó el tabaco cuando me dices que el (Mike) te dijo que; "we might have a little problem" si el Gobierno va a la Suprema. Bueno, vamos a confiar que la decisión de la Corte de Apelaciones se pueda sostener. Yo lo pienso así pero, no dejo de comprender que la cosa está del carajo.

Eye, fue fenómeno lo de Reagan, pero sobre todo, la partía de cojones que le dieron a; McGovern, Bayh, Church y Culver, el único que se escapó fue Hart de Colorado. Que lastima! Ahora falta el número uno en el S2, Kennedy! Vamos a ver si los Republicanos se deciden y están a tiempo de curar el cáncer que está consumiendo a este país. Ojala!

Yo pienso como tú, que ya no habrá traslado. Si Bozo se hubiera decidido a hacer algo al respecto, yo creo que ya estuvieramos en camino de Washington. Aparentemente el resentimiento y el complejo se impusieron a la razón y la justicia. Deja ver si yo hago un poco de fuerza para que me trasladen para ahí pero, la razón de porque nos quieren tener separados. . . . es obvia! Bueno, a seguir jalando aquí con la huelga. Por cierto, creo que esto se mete así, fácil, hasta Enero del 81. De pinga el caso!

Tan pronto tenga una oportunidad, le pienso escribir a Cepero para agradecerle sus esfuerzos y atenciones. Lo mismo hare con Blaya para que los dos no se piensen que yo soy un "singapinga" cualquiera y que tú eres el "heroe de la película sole". Como te cayó esa?

(2)

Ahora, atiende aca, escucha, oyeme, presta atencion. Mira, el Sr. Brokenbridge, segun me cuenta la "rubia", esta "playing games" y, segun ella, no va a hacer "ni cojones". Esa es la que hay ! Inclusive, el le dije a una clienta de la "rubia", que la gente le habia caido de "fly" en su acto sin el haber invitado a nadie y que, inclusive, habian llevado espejuelos oscuros y todo, lo cual es incierto porque, da la casualidad, que la "rubia" estaba entre los presentes y me aseguro que nadie fue con espejuelos oscuros como el dice. De todas formas estos son solamente "gossips" que no deben alterar el compromiso que el hizo contigo. Ah ! tambien dice que el no se podia hacer cargo de lo del Carmelita porque nosotros no habiamos acabado de "make our minds". Que el ayudaba si, pero que no se comprometia. Esto ultimo se lo dije a la "rubia" personalmente y lo anterior, a traves de la Duran.

Mira, sobre lo del Carmelita, honestamente yo pienso que lo del traslado se esta dilatando para despues salirnos conque, ya es muy tarde, no se puede poner al dia etc.,etc., No se si sera que ya estoy "friqueado" y que estoy viendo conspiraciones por todos lados o que,pero, la realidad es que todo esto, ademas del singao encierre este, solo esta ayudando a que no podamos coordinar ni organizar propiamente la cuestion de la economia y la defensa. Yo considero que Paul, con el asunto de su "pride" por el caso, el nombre del bufete, la gloria y la publicidad, esta "fuding us", inadverdadamente, de mala manera. El no quiere al Carmelita ? Bueno que se joda y se atenga a las consecuencias de la economia. Si mañana a el le dan un millon de pesos para que se ocupe de un caso, a condicion que deje el nuestro, yo te aseguro que nos manda a singar, no precisamente a singar, pero que si nos explica en una forma bien "nice", la situacion y las alternativas pero bueno, vamos a esperar a que podamos hablar personalmente nosotros tres, o cuatro.

Con respecto a lo de Ignacio, que te puedo decir ? Me imagine como te debes sentir. Chico yo no se que pasa cuando la gente esta en la calle. Parece que los abarca una imbecilizacion completa y general que les amorfiza los sentidos. Inclusive a los mas inteligentes. Mira, aqui te envio una relacion (hasta donde yo se) de momento, sobre las actividades economicas de el y, la version que yo tengo de las cosas porque, segun en tu carta, estas no se ajustan a las mias. A lo mejor soy yo el que esta equivocado pero, al ver que no concordamos, precisamente me hace pensar que, tanto tu como yo, estamos correctos. He aqui la relacion:

Acto de "Actualidades"	\$ 607.38
" " de "Espirituanos"	620.00
" " de "Avance"	1,369.00
Un amigo de Ignacio	<u>5,000.00</u>
	\$ 7,569.38

El dice que lo necesitaba todo para pagarle los \$15, a sus abogados, lo cual, de ser cierto, lo considero correcto pero, "on the other hand", no pienso que deba darle todo por adelantado

(3)

a sus abogados, maxime cuando, segun el mismo, existen posibilidades de que le retiren los cargos. Yo pienso que seria mucho el pagarle 15, a los abogados por par de vistas pero, como no se como es el arreglo con ellos, no opino nada en firme. Sin embargo, yo opino que Aldo se debia hacer cargo de "todo" y darle una parte a sus abogados y otra a los nuestros y asi, nos quitabamos un poco, en especial tu, la presion que tenemos con los nuestros.

Yo creo que, aunque se esta moviendo rapido, no se esta moviendo bien ni organizadamente. Yo te habia explicado un plan que tenia para escribirle a un senor que te habia mencionado en una de mis anteriores y que cancele por el asunto del Carmelita y la posibilidad de conversarle y consultarlo contigo personalmente. Bueno, el plan "era" un fenomeno. Ese senor esta encarnado con una amiga de la "rubia" cantante y, en una ocasion, el, la muchacha, la rubia y yo, fuimos a comer a Miami y, surgio entre el y yo, un buen "rapport". Despues fue con la hija (tremenda !) por la agencia a comprarme un carro y compartimos varias veces. No come grandes amigos pero, si hubo alguna pequena comprenetacion que, me hizo pensar, cuando te escribi contandome mi plan, de que algo concreto se podia sacar del asunto. Bueno, a lo que voy. Yo queria hacerle una carta bien hecha en la que le pedia que se hiciera cargo de "todo", ya sea con varios amigos o le que fuera. La carta yo hubiera querido que se la hubieran llevado, Paul, la muchacha cantante y la rubia asi, lo hubieramos acorralado contra la pared y, difizilmente se hubiera podido negar. Vaya, es solo una posibilidad pero, se hubiera podido dar. Ahora se aparece Ignacio dando lechazos a ciegas y, el hombre se escapa con una "tierrita" que no alcanza ni para dos rones y, perdimos una tremenda oportunidad. Lo mismo que con otras varias personas que, bien trabajadas, pudieran haber resuelto de verdad y que, estoy seguro, Ignacio, a pesar de su inteligencia, no les puede llegar por ser el como es, y buena prueba de ellos es, el empingue que me dices que cogistes con el. En resumen Guille, lo que te quiero decir es que, nos tenemos que organizar porque asi no vamos a ningun lugar. Yo creo que el se debe ocupar exclusivamente de lo del maraton y dejarnos a nosotros lo otro. Una vez que nosotros cuadremos lo que tengamos en mente y hayamos consultado mutuamente, entonces si, se le puede mandar en la mision pero asi, asi estamos muy jodidos. Deja ver si yo le escribo en estos dias y le puedo explicar -bien explicado- lo que tengo en mente.

Te subraye en la relacion lo de amigo de Ignacio, porque precisamente eso fue lo que le dijo el a la rubia, que su amigo se lo habia dado para que resolviera lo de sus abogados y que el lo necesitaba todo para ello. Ahora al ver tu carta y saber tambien quien es el individuo, me doy perfecta cuenta que la cuestion es como tu me dices en la tuya y no como el le dijo a la rubia. De todas maneras, si en realidad es para lo de sus abogados, demas esta decirte que eso esta mas que O.K. conmigo porque, como es logico y humano, el tiene que resolver lo suyo tambien.

(4)

Bueno, para resumir esto de Ignacio, yo le escribire en estos dias para sugerirle dos o tres cosas y para decirle que no falle y que le tire una llamada al "hijo de Juana", porque; "You never know" a quien vamos a necesitar en esta corrida. Ahora bien Guille, tenemos que estar conscientes de que, esto es una cuestion nuestra y todo es "up to us".

No te preocupes mucho que no entienda todo lo que me tratas de explicar referente a los varios amigos con los que estas haciendo gestiones. Lo principal es que tu lo entiendas que eres el que tienes el sartén por el mango. Y ahora que hablo de amigos, el mio me escribió el otro día, la carta es de fecha Oct. 25 y, entre otras cosas, me dice que para fines de ese mismo mes, le iba a dar los 6 regantes a Paul, por lo que supongo, que ya a estas horas, este ultimo lo debe tener en sus manos pero, eso lo tengo que confirmar en estos dias -estoy esperando la confirmacion en estos dias- Te lo digo para que tengas "municiones" cuando hables con Paul y te quiera agitar. Tambien mi amigo me dice que el seguira en esa onda y que, aunque no sabe cuanto mas, la cuestion va a seguir. Hasta el momento, si se dio lo de los ultimos 6, el total ha sido de 15. Eso es para que no me des mas jamon con tu socio de los "A" tiendas.

En uno de los recortes que te envio, podras ver una carta que le mando al "Times" un tal Mr. Reed Irvine, que es el "chairman" de, "Accuracy in Media, Inc". Este individuo esta arriba constantemente de la "Ganga de los 4" (New York Times, Washington Post, The Village Voice y Miami Herald) y, sobre todo, arriba del Institute, tambien arriba de ellos esta John C. Boland de "Barron's" que, no se si lo sabras, es un semanario muy prestigioso del tipo del "Wall Street Journal". Aqui te envio la direccion del primero para que la tengas por si acaso:

Mr. Reed Irvine (Chairman)
"Accuracy in Media, Inc.,
777 14th. St. N.W.
Washington, D.C. (20005)
Phone (202) 783-4406

Esta gente -se me olvidaba decirte- tienen una revista muy buena que se llama "Aim" y la mayoria de las veces, los articulos son siempre tirandole al Institute y estan llenos de datos. Ahora tienen tremenda bronca ellos, el N.Y. Post y el Daily News contra el Times (N.Y.) por un "cover up" que le sono el Times a una reunion de Billy Carter con el P.L.O. dos dias antes de la elecciones. Esta gente de "Accuracy" le sono una clase de anuncio en el mismo periodico que, le retraqueta. Mas adelante te lo enviare, tan pronto le pueda sacar una fotostatica. Deja ver si le puedo mandar copias de varios materiales a de la Cova, se volveria loco de contento y despues. . . . a partir cojones a los comunistas por el periodico !

(5)

No, no pienso que estas equivocado -como me dices- por estar arriba de la gente. Al contrario, si no hubiera sido asi te imaginas donde y como estaríamos ahora ? Despues de todo ha sido una suerte que hayas tenido acceso al telefono como lo tienes. No hubiera existido lo de Cepere, Mr. Brokenbridge, Mr. "A" (tiendas) y sobre todas las cosas, estarle arriba en lo de Henry a los abogados. Siga asi arriba de la gente que va bien !!

Definitivamente no creo que Cepere vaya a tener exito en la gestion de venir a entrevistarme por como estan las cosas aqui pero, por lo menos, le voy a escribir agradeciendoselo. Hubiera sido un fenomeno si nos hubieran trasladado para Washington y alli, los dos juntos, haber aparecido por la T.V. pero, "I guess, Mr. Bozo and relatives din't want that ! Yo le escribi a Paul y le dije que no comprendia como Barcella no habia podido conseguir ese "lousy favor" de Carlson y que, tomara eso en consideracion para, si un dia, Barcella necesitaba algun favor nuestro como, una prerroga etc.,etc.,

Que te parecieron los casos que te mande para alla ? Yo creo que, aunque ligeramente distintos a nuestra situacion, hay sus bases para aplicarlos si llega la ocasion.

Buena colega, ya te he descargado bastante y, con un singae sandwich de bologna y una manzanita por comida durante los dos ultimos meses, la cosa no esta para gastar tanta energia fisica y mental. Ahora peso 162 y, baile en un 32 ! "Sorry about that" ! Dale un saludo al mojen ese por ahi y para vos

Un fuerte abraza.

P.D.

Esta la voy a echar hoy,
Nov. 13 (Viernes).

-Vale-